
Conseil d’école   jeudi 7/11/2013  

 
Début  : 18H30 

Présents: parents d’élèves   :                                             Enseignants :  

 

M. Reboussin (UNAAPE)      M. Vigneulle : Directeur 

M. Canault (UNAAPE)       Mme Guérin 

Mme. Denizot (UNAAPE)      Mme Fourot 

M. Robert (UNAAPE)                Mme Bourdoulous 

Mme Di Mascio (UNAAPE)      Mme Lioret 

Mme Nedelec  (UNAAPE)      Mme L’Hénoret 

Mme Delauney            M.Morin       

Mme Boutenel (UNAAPE)                                           Mme Dewitte 

      

Excusées: Mme Moreira, Mme De Herder :  

Représentant de la mairie : M. Michel Baffie 

 

  

1) Rôle du conseil d’école 

 l y en a  3 dans l’année, (6h réparties en 3x2h) 

Il est composé du directeur, des enseignants, des représentants de parents d’élèves, d’un représentant de la mairie, 

d’un D.D.E.N. L’inspectrice départementale est membre de droit . 

Son rôle : 

-Vote du règlement intérieur 

- Organisation de la semaine scolaire 

- Utilisation et répartition des budgets 

- Tout sujet concernant la vie de l’école . 

Ce n’est pas un lieu pour discuter d’un  problème d’un enfant en particulier. 

 

2) Vote du règlement intérieur 

L’an dernier, on a ajouté une règle qui interdit l’apport d’aliments salés ou sucrés à l’école  

Vote du règlement intérieur à l’unanimité . 

 

 

2)   Effectifs et structure 

241 élèves répartis en 9 classes : 

1 CM2 de 29 

1 CM1 /CM2 de 26 

1CM 1de 29 

1 CE2/CM2 de 25 

1 CE2 de 31 

2 CE1 de 25 et 26 

2 CP de 25 

 

Les classes sont très chargées. L’effectif était de 234 à la rentrée , il est de 241 à ce jour.  La structure a dû être mo-

difiée.  

Pour l’an prochain, ma prévision est à ce jour de 246 élèves. 

 Questions:  

- Pourquoi ces changements ? Retour d’enfants qui avaient quitté l’école, arrivée de nouveaux élèves avec des fa-

milles hébergées , arrivée d ‘enfants dans la classe de CLIN. 

- Que se passera t-il si  l’an prochain , les effectifs augmentent encore ? Actuellement, la moyenne est de 26.78, or, 

pour une ouverture, il faut une moyenne de environ 27.5. En cas d’ouverture, la difficulté sera de trouver un local: 

(la salle d’accueil, la BCD ?) 

 

3) Les différents projets 

 

Au CP: 

 3 spectacles avec la scène nationale. 

 Un projet chorale sur le thème des chansons du patrimoine 

 Une sortie culturelle (une chorale  ) + une sortie à la ferme . 

 EPS: le cross + les jeux du patrimoine  



Au CE1 

•       3 spectacles coupole 

•       projet chorale ( chants du patrimoine ) 

 Sortie à Pouilly Le Fort + visite de la ferme du village 

 EPS: Cross + jeux du patrimoine  

 

Au CE2 

•       3 spectacles  avec la Scène Nationale 

 projet « autour de Paris » : Grande galerie de l’évolution, Louvre, Musée d’Orsay  et Tour Eiffel 

 Visite de la médiathèque + rallye lecture 

 Atelier Lecture/Ecriture 

 Beneyluschool  permet de valider le B2I 

 EPS: Tennis de Table et jeux de raquettes 

 

Au CM1 et CM1/CM2 

 3spectacles scène Nationale de Sénart 

 Visite à la médiathèque + Rallye Lecture 

 Sortie à Paris le 20 décembre pour voir une expo sur Braque  + un atelier (trajet en transport en co) 

 Projet musique 

 EPS : tennis de table, ultimate 

 Expositions à La Fresnaye 

 Participation à « nettoyons la nature  » 

 

Au CM2 

 Projet « autour de Paris » (comme les CM1) 

 Projet vélo en relation avec la prévention routière: sortie vélo citoyen en fin d’année. 

 Voyage initiatique sur le thème des super héros : intervention des gens de la coupole. 

 Peut-être parlement des enfants. 

 EPS: piscine, jeux d’opposition, tennis de table 

 

4)      Les élèves en difficulté 

Présentation du R.A.S.E.D. (réseau d’aide aux élèves en difficulté) 

3 personnes  : un maître G, un maître E, une psychologue scolaire  

L’école  partage  ce réseau avec d’autres écoles . La psychologue est très occupée : elle traite les priorités . 

Mme Robin, maître E (qui s’occupe des difficultés scolaires)  intervient par période: actuellement, elle vient dans 

l’école tous les matins jusqu’à Noël. 

 

5) Jeux dangereux 

Les parents évoquent  ce qu’ils entendent dans les médias: jeu du foulard etc... 

Question : peut on faire venir à l’école  des intervenants pour en discuter ?  

Les enseignants ne rencontrent pas ces problèmes dans l’école( rares cas de bagarres) 

L’équipe pense qu’il ne faut pas en parler aux élèves  pour ne pas susciter ce genre de pratiques ou donner de mau-

vaises idées. Mais il faut rester vigilant . 

 

6) Nouveaux rythmes scolaires 

Beaucoup de  parents  se posent de nombreuses questions : 

- Où se passera le repas du mercredi midi ? 

- Les enfants qui ne vont pas au centre pourront-ils manger à la cantine ? Non , il faudra être  inscrit au centre pour 

déjeuner à la cantine (Les effectifs des centres de loisir vont donc certainement fortement augmenter .) 

- Les TAP seront payants ou pas ? 

- Les enfants qui ne sont pas inscrits au TAP sortiront-ils à 15h30 même si personne ne vient les chercher ? 

- Quels seront les contenus des TAP ?  Dans quel locaux ? 

-Qui  les assurera ? des personnes formées: BAFA, des ATSEM, des enseignants retraités... 

- Y aura-t-il encore l’étude ? 

D’après M. Baffie, toutes ces questions sont en cours de réflexion  mais  rien n’est encore abouti . 

 

7) Questions diverses: 

 Remarque d’un parent : un arbuste à proximité du passage piéton gêne la visibilité (côté collège). Après vérifi-

cation du directeur accompagné par le parent et M. Baffie, cet arbuste est effectivement dangereux. 

 

Fin du conseil: 20 H 


